



**Palmira, Lunes 8 de mayo de 2017, Número 1174.14.393**

### **'GRAN ZAPATÓN' INICIA ENTREGA DE CALZADO EN 82 SECTORES DE PALMIRA**

Los 12.005 pares de zapatos donados por la comunidad empresarial de Palmira, el pasado viernes 7 de abril, en la 'Gran Zapatón', empezarán a ser entregados este jueves 11 de mayo, desde las 8 a.m., en 82 sectores del municipio. Así lo dio a conocer la Gestora Social de Palmira, María Esther Güendica, quien anunció que en la Comuna 1 se iniciará la entrega, a menores de sectores vulnerables, con el apoyo de las Juntas de Acción Comunal, JAC, de barrios y corregimientos de Palmira, luego de agotar la fase de clasificación del calzado por talla y género. La distribución continuará luego en otros sectores vulnerables. La facilitadora social indicó que durante esta fase se contará con el apoyo del Comité Central de la campaña, integrado por comerciantes y empresarios, además de contar con el acompañamiento de la Policía y el Ejército. Los sectores más favorecidos están ubicados en la zona rural y serán visitados por la Gestora y su equipo de trabajo los fines de semana, mientras que en la zona urbana la entrega será entre semana. "Agradezco a la comunidad empresarial y las familias palmiranas por ese desbordado apoyo, por la manera desinteresada como se manifestaron para vincularse a la 'Gran Zapatón'", puntualizó la esposa del Alcalde, al referirse a la inicio de la entrega del calzado.

*Escrita por: María Fernanda Aldana Nieva.*

### **CAMPAÑA 'SALVANDO ANDO' FORTALECE SEGURIDAD VIAL EN PALMIRA**

Para este jueves 11 de mayo, de 8:00 a.m. a 12:00 m., con actos en el piso 9 del Camp, la plazoleta del Camp y las calles de Palmira, está prevista la presentación de la campaña 'Salvando ando', a través de la cual la administración del Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, se une a la iniciativa del Ministerio de Transporte; la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Ansv, y la Gobernación del Valle, al seleccionar a Palmira para la presentación de esta actividad que incluye la realización de un Consejo de Seguridad Vial. (8:00 a.m., piso 9 del Camp); la presentación del Pacto por la Seguridad Vial (plazoleta del Camp, 8:50 a.m.) y un recorrido por las calles de la ciudad (a partir de las 9:30 a.m. y hasta las 12 m.). La campaña 'Salvando ando', realizada bajo el lema 'Que no sea la última vez, que salvas una vida', reconoce los esfuerzos que desde el año anterior y en lo corrido de 2017, ha realizado la Secretaría de Tránsito de Palmira, a cargo de Jorge Calero, con campañas de seguridad vial y resultados positivos, reportando -incluso- varios meses sin un sólo fallecido por accidentes de tránsito, además de la implementación de una política orientada hacia un sistema de movilidad sostenible, la realización de programas de cultura ciudadana para conductores y transeúntes, la entrega de una pista didáctica en tránsito para niños al interior del Centro Recreativo 'El Bosque Municipal' y la reducción de la accidentalidad en un 12,5%

*Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.*

## TODO LISTO, PARA LA 'GRAN SERENATA A LAS MADRES', ESTE SÁBADO 13

El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* reiteró la invitación a la comunidad palmirana para este sábado 13 de mayo, a partir de las 6:30 p.m., en el Coliseo de Ferias 'Álvaro Domínguez Vallecilla', para la celebración del día de la madre. El escenario recibirá a los grandes de la músicaailable y romántica, con las presentaciones en vivo de Luis Felipe González, de Venezuela; 'Los Golpes', de Chile y 'Los Iracundos', de Uruguay. Arlex Londoño Padilla, coordinador del evento, recordó que la comunidad podrá adquirir la boletería en el primer piso del Camp, de 2:00 a 5:00 de la tarde, a cambio de entregar su solidaridad para los damnificados de Mocoa y Palmira, con la donación de alimentos que no se dañen durante el traslado al sitio en el cual se presentaron las emergencias. Luis Felipe González, es un artista venezolano nacionalizado en Colombia, con 67 años de edad, quien se hizo popular desde 1965 con la agrupación 'Nelson y sus estrellas', logrando amplio reconocimiento con temas musicales, como 'La Sirena', 'El Forastero', 'Canción India' y 'La Saporrita'. Los Iracundos son originarios de Paysandú, Uruguay e interpretan temas románticos, como 'Las puertas del olvido' y 'Te lo pido de rodillas'; 'Los Golpes', son un grupo baladista chileno de amplia trayectoria nacional e internacional, reconocidos por sus canciones, como 'La pobre mía' y 'Olvidarte nunca'.

*Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.*

## PALMIRA, SEDE DEL NACIONAL DE LEVANTAMIENTO DE PESAS PARA MAYORES

Desde este miércoles 10 y hasta el domingo 15 de mayo, Palmira recibirá a los mejores del levantamiento de pesas en Colombia con motivo del Campeonato Nacional Mayores que convocará 14 selecciones departamentales y un total de 180 deportistas. El evento, que se celebrará en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', llega gracias a la gestión del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* y el Gerente del Imder, Víctor Manuel Ramos, quienes recibieron el total respaldo de la Federación Colombiana de Pesas, entidad que encabeza de su presidente William Peña, quien destacó el ascenso deportivo que ha conseguido la 'Villa de las Palmas' durante los últimos meses y que le permite en la actualidad ser considerada epicentro del deporte colombiano. Deportistas de la talla de los medallistas olímpicos Leydi Solís y Luis Javier Mosquera, al igual que el actual campeón mundial juvenil Jeison López, se destacan entre las estrellas que participarán de este campeonato que además servirá como preselectivo para escoger la Selección Colombia que disputará en noviembre los Juegos Bolivarianos, en Santa Marta.

*Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.*

**EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.**



**Hugo Salas**

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)